

Antrag

öffentlich

Datum	06.06.2023	Nummer	A0121/23
Absender			
SPD-Stadtratsfraktion Fraktion GRÜNE/future!			
Adressat			
Vorsitzender des Stadtrates Prof. Dr. Alexander Pott			
Gremium	Sitzungstermin		
Stadtrat	22.06.2023		

Kurztitel

Benennung 1. Fahrradstraße Magdeburgs nach Elisabeth Eichholz

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, die erste Fahrradstraße Magdeburgs (zwischen Pestalozzistraße und Europaring) nach Elisabeth Eichholz (geborene Kleinhans) zu benennen.

Begründung:

Magdeburg weist immer mehr Fahrradstraßen aus. Um diese Vorgänge zu würdigen und auch Magdeburg als Sportstadt zu ehren, sollten mehr und mehr Straßen nach Sportlerinnen benannt werden.

Elisabeth Eichholz (geborene Kleinhans) ist im letzten Jahr (2022) verstorben. Sie ist in Wolmirstedt geboren und aufgewachsen in Loitsche-Heinrichsberg und fuhr zu Beginn für die BSG Lok Magdeburg und gewann für diesen 1959 das Radrennen "Rund um Berlin" und weiteren traditionsreichen deutschen Rennen (Rund um Sebnitz und Rund um die Hainleite).

1960 wurde sie zum SC Leipzig delegiert und wurde für diesen fahrend auf dem Sachsenring 1960 WM-Dritte und 1965 in San Sebastian Weltmeisterin.

Die erste Fahrradstraße Magdeburgs ist auch Teil des Schrote- und Börderadweges. Damit schafft sie auch eine Verbindung in den Landkreis Börde.

Kornelia Keune
Fraktionsvorsitzende
SPD-Stadtratsfraktion

Dr. Thomas Wiebe
Fraktionsvorsitzender
SPD-Stadtratsfraktion

Christoph Abel
Stadtrat
SPD-Stadtratsfraktion

Kathrin Natho
Fraktionsvorsitzende
GRÜNE/Future!

Olaf Meister
Fraktionsvorsitzender
GRÜNE/Future!